



Union Départementale CGT Force Ouvrière des Hauts-de-Seine - 37 rue Gay Lussac - 92320 CHATILLON - Tél.: 01 47 36 74 03 - e.mail : udfo92@orange.fr

RÉOUVERTURE TOTALE ET IMMÉDIATE DES UNIVERSITÉS !

RETOUR DE TOUS LES COURS EN PRÉSENTIEL !

Le bureau de l'union départementale FORCE OUVRIERE des Hauts-de-Seine (UD FO 92) est ulcéré par la situation faite aux étudiants.

Depuis bientôt un an, les étudiants sont exclus de leur lieu d'étude et subissent des conditions de vie parfaitement inacceptables. Il s'agit probablement de la couche de la société qui subit le plus les conséquences désastreuses du confinement.

Après avoir subi un confinement, un "reconfinement" et un couvre-feu à 20h en vigueur depuis le 15 décembre, les étudiants ont appris jeudi 14 janvier dernier que le couvre-feu serait avancé à 18h, provoquant colère et exaspération.

Quelques jours plus tôt, la ministre de l'enseignement supérieur, Frédérique Vidal, annonçait la tenue des partiels "en présentiel", véritable provocation pour des étudiants qui viennent de vivre un semestre catastrophique.

Début janvier, une partie des étudiants de la Sorbonne avec l'UNEF ont engagé des actions, revendiquant notamment l'arrêt de la répression et la reprise immédiate des cours en présentiel.

Mercredi 20 janvier dernier, des manifestations d'étudiants ont eu lieu portant entre autres les mêmes exigences : à Paris, ce sont près de 1000 étudiants qui ont manifesté du CROUS de Paris au ministère de l'enseignement supérieur.

Dans certaines universités, nous apprenons que des personnels enseignants décident de reprendre leurs cours "en présentiel" : leur démarche est légitime ! Cette situation est insupportable, ça ne peut plus durer !

Avant-hier, des milliers d'étudiants ont à nouveau battu le pavé, notamment à Paris où ils étaient des milliers à manifester jusqu'au ministère de l'éducation nationale.

Le bureau de l'UD FO 92 soutient les étudiants dans leurs actions, appelle à la réouverture totale et immédiate des universités et à la reprise de tous les cours en présentiel.

Châtillon, 28 janvier 2021